
Edición: 20  Pág. -año 18 -nº 438 - 2017 -director: lic. Javier Salera - administración: lic. ana Fernández valdés tel. 0353-155695424 -Fax: 4898413 -Pascanas -E-Mail: diarioelmedio@gmail.com -tirada: 2000 ejemplares -valor $ 10

PRIMERa quInCEna dE agoSto
PRóXIMa EdICIón MIÉRColES 23 dE agoSto

Encuentre estas y otras noticias en www.pascanasweb.com

EtRuRIa: ConStRuIRán un Ca-
nal dESdE El noRtE dE la lo-

CalIdad al aRRoyo “El CHato”
-------------------------------
MontE BuEy: SuMaRon

nuEvaS CáMaRaS dE
SEguRIdad dE últIMa

tECnología
--------------------------------
laBoRdE - “MI CaSa 1”:
ConStRuIRán dIEz nuEvaS

vIvIEndaS
-------------------------------
El doMIngo 13 tEndRá

lugaR El aCto
ElECCIonaRIo “PaSo”

---------------------------------
PaSCanaS: PaSó la

PRIMER EdICIón dE “SoMoS
CultuRa”

--------------------------------
MontE Maíz: PRESEnaRon

Maq

Justiniano Posse: Inauguraron las obras de
ampliación del Hospital San Roque

El nosocomio recibió una reestructuración total de su edificio que incluye tres nuevos consultorios, un va-
cunatorio, una sala de reuniones, una sala de espera y un nuevo baño apto para discapacitados.
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MontE Maíz

Luego de varios meses
de gestión y de duros

cruces políticos la admini-
stración que conduce Héc-
tor Martín pudo presentar
en sociedad las maquinarias
viales adquiridas por la mu-
nicipalidad. Se trata de una
pala frontal marcha Michi-
gan; una motoniveladora
liugong y un camión Iveco
tector montado con un
compactador Econovo.
Los vehículos viales fueron
adquiridos producto de la ne-
cesidad de incorporar maqui-
naria para brindar con mayor
eficiencia y periodicidad el
servicio de mantenimiento de
calles en la localidad, las que
sufren un deterioro constante,
el que se agudiza en la tem-

porada estival por incidencia
de las lluvias.
Las unidades fueron com-
pradas a través de un crédito
del Banco de Córdoba por un
monto de 3.400.000 de pe-
sos.
En la presentación realizada
frente a la Casa de la Cultura
del Bicentenario, también se
pudo observar el automóvil

Fiat Siena recientemente in-
corporado a la fuerza policial
(en los próximos días se su-
mará una camioneta Fiat Toro
y una motocicleta).
En tanto, las empresas Agro-
metal, Jorge Giorgi y S.A.,
Vesubio son garantes de la
cuota del préstamo, que son
unos 150 mil pesos mensua-
les.

Presentaron nueva maquinaria que
se suma al Parque automotor

◘ Se realizó la presentación formal de las nuevas unidades
que se suman a la flota de patrullaje en ambas localidades.
Se trata de dos Fiat Siena 0 Km.El evento tuvo lugar frente a

la comisaría distrito Etruria, la cual se encuentra en etapa de
refacción. 
Participaron de la ceremonia el intendente municipal Héctor

Mario Baravalle, el intendente de La Laguna Julio Castellano,
los jefes de la unidad regional departamental San Martín Luis
González y Mauricio Rantica, en representación de la jefatura
local la comisario Patricia Actis, junto al capellán José Sarmiento
y el párroco Jorge Pronotti.
Brindaron su palabra Héctor Mario Baravalle y Luis González,

ambos destacando el valor del arribo de un nuevo móvil para el
servicio de la policía.
Fuente: Jordan Kiner

Etruria y la laguna sumaron nuevos
móviles policiales
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BEll vIllE

ClaSIFICadoS

EXCElEntE oPoRtunIdad!EXCElEntE oPoRtunIdad!
SE vEndEn!!SE vEndEn!!

varias fracciones de campo en Colonia Bismarck
lotes de 2, 3 y 7 has.
Ubicaciones Privilegiadas

En el acceso
En el acceso

a la localidad
a la localidad

tel: 03537-15674952 - 03537-15687627

◘ En la Provincia de Córdoba pondrán en marcha la
obra tendiente a reducir los excedentes hídricos gene-
rados en el sector norte de Etruria.
La traza del canal dará inicio a pocos metros al norte de la

localidad donde se emplaza una manicera y varias pymes y
recorrerá varios kilómetros hasta desembocar en el arroyo
“El Chato” entre las localidades de Idiazabal y Pascanas.
En tal sentido ya se han concluido con todos los detalles

técnicos y administrativos. Ahora, se espera que en el
transcurso de estos días lleguen las retroexcavadoras para
dar inicio a las labores.
En el lugar se invertirán siete millones y medio de pesos y

está a cargo de la Secretaría de Recursos Hídricos.

Etruria: Construirán un canal desde el norte 
de la localidad al arroyo “El Chato”

En un acto encabezado
por el Ministro de Salud

de la Provincia, dr. Francisco
Fortuna y con la presencia
del Intendente Municipal, dr.
Carlos Briner, quedó inau-
gurado esta mañana, con to-
das sus mejoras, el Pabellón
nº 3 del área de Salud Mental
del Hospital Regional “dr.
José antonio Ceballos”.
En su discurso, Fortuna des-

tacó el esfuerzo hecho desde
el Gobierno de Córdoba por
el nosocomio y aseguró el
compromiso del Gobernador,
Cdor. Juan Schiaretti, de no
detener la inversión y la reno-
vación de la infraestructura del
hospital.
En cuanto a los detalles de la

inauguración, sostuvo que se
concluye la obra de Salud

Mental con una inversión su-
perior a los $ 3.350.000, sobre
900 m2 en dormitorios, techos,
pisos, sanitarios, área de ser-
vicios para profesionales y ad-
ministrativos, mobiliario y ropa
de cama, entre otras mejo-
ras.
En el área de Salud Mental,

aseguró que la intervención
de la Provincia fue sobre 3.000
m2 cubiertos, con un costo
de $ 8.000.000 y que hasta el
presente, desde el año 2014,
se llevan invertidos en el hos-
pital alrededor de $
31.000.000, en refacciones,
remodelaciones, equipamiento
y nueva ambulancia.
Anticipó que en el último tri-

mestre del año se llamará a
licitación pública para la cons-
trucción de 1.300 m2 cubiertos

nuevos, más otros 100 m2 y
refacciones en otra área de
600 m2 cubiertos, a los fines
de afectarlo al policlínico y
otras áreas de atención de la
salud, haciendo un total de
2.000 m2, previéndose un pre-
supuesto de $ 43.000.000.
El Dr. Fortuna también sos-

tuvo que se avanza en la nue-
va morgue judicial y la reade-
cuación del sistema eléctrico
de todo el complejo y la pro-
visión de gases.
Anunció que el nuevo cable-

ado eléctrico e informático per-
mitirá que cada paciente cuen-
te con la Historia Clínica Digital
y no descartó la posibilidad
de readecuar un área del no-
socomio para albergar a fa-
miliares de internados.
Por su parte, el Dr. Briner

quedó inaugurada la remodelada Sala 3
de Salud Mental del Hospital Regional

destacó que el de hoy es un
honroso día para el hospital
por las mejoras habilitadas e
invitó a la Provincia a continuar
trabajando juntos con el mu-
nicipio en función del nosoco-
mio.
Valoró el esfuerzo hecho por

el gobierno, con el aporte de
los cordobeses, para las me-

joras en el hospital y felicitó
al equipo de salud por el es-
fuerzo que a diario realizan
por los pacientes y la institu-
ción hospitalaria.
Por su parte, el Dr. Sergio

Arroyo, director del Hospital,
celebró tanto la inauguración
como los anuncios del minis-
tro.
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Se concretó el acto por
el cual la Policía local

recibió una camioneta 0 km
para la patrulla rural y la
confirmación del inicio de
la obra de refuncionalización
del edificio policial de la de-
partamental unión, ubicado
en la esquina de av. España
e H. yrigoyen.
Del acto participaron el in-

tendente Municipal, Carlos Bri-
ner; el legislador Provincial,
Dardo Iturria, el secretario de
Cooperativas y Mutuales,
Abraham Galo; concejales,
funcionarios municipales; la
jefa del Departamento Cons-
trucciones de la Policía de la
Provincia, Com. Insp. Arq. Su-
sana Decorral; el firector de
la URDU de Policía, Com.
Insp. Marcelo Marín, jefes po-
liciales y productores agrope-
cuarios ligados a la Sociedad
Rural local, entre otros.
Briner resaltó que apenas

asumido en el cargo de In-
tendente, una de las primeras
acciones estuvo orientada a
la gestión ante el Ministro de
Gobierno, Juan Carlos Massei,
que permitieron la remodela-
ción del edificio policial que
presentaba un ruinoso estado.
“En trabajo conjunto con la
Provincia. Legisladores, fun-
cionarios provinciales y el mu-
nicipio, vemos que esto se
está haciendo realidad”, des-
tacó.
Por su parte, el Com. Insp.

Marín no ocultó su alegría por
la remodelación edilicia, cum-
pliéndose “el sueño de volver
a nuestra casa, a fin de contar
con un lugar en óptimas con-
diciones tanto para el personal
policial como para el ciuda-
dano que concurre por distin-
tas razones”, dijo.
El jefe policial resaltó que en

muy pocos días se incorpora-
ron 13 unidades, 7 automóviles

y 6 camionetas, además de
modernos chalecos antibalas,
armamento y otros elementos
para que el personal se des-
taque en “calidad en materia
de seguridad”.
A todo esto, el legislador Iturria

anunció que el gobierno se-
guirá invirtiendo en seguridad
y adelantó la incorporación
próximamente de otros 200
móviles para toda Córdoba.
En cuanto a la refuncionali-

zación del edificio policial, se
suscribió el acta de inicio de
obra con la empresa Redex
Constructora, encargada del
trabajo, con un plazo de eje-
cución de 9 meses y una in-
versión de 9 millones de pe-
sos.
Iturria dijo que luego vendrá

una segunda etapa que per-
mitirá la construcción de nue-
vas dependencias con un pre-
supuesto oficial de 25 millones
de pesos.

BEll vIllE

Se inicia la refuncionalización del
edificio policial de av. España

◘ El intendente Edwin Riva presentó oficialmente la
incorporación de 8 cámaras al Sistema de Seguridad
Ciudadana. las mismas están ubicadas en puntos es-
tratégicos de la localidad y con monitoreo permanente,
estos equipos de última tecnología graban en vídeo
360 grados y con un acercamiento en detalle de hasta
500 metros.
El acto contó con la presencia de autoridades de la
Policía de la Provincia de Córdoba, y del ministro de Go-
bierno, Juan Carlos Massei, quien hizo entrega de un
nuevo móvil para la comisaría local. 
En sus palabras, el Intendente Riva y el Ministro Massei
destacaron el trabajo conjunto de provincia y municipio,
poniendo a los vecinos en el centro de las gestiones.

MontE BuEy: Sumaron nuevas cámaras de
seguridad de última tecnología
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◘ En el marco del Programa “Mi Casa 1”, que impulsa
la Municipalidad de laborde, está proyectado la cons-
trucción de diez nuevas viviendas y de esta manera
seguir bajando el déficit habitacional que tiene la loca-
lidad.
Se trata de un programa cooperativo, donde un grupo de

vecinos conformó un círculo cerrado donde abona una
cuota mensual, la cual incrementa su valor al momento de
ser adjudicada la casa. El dinero va destinado a una cuenta
especial del municipio, la cual no puede ser utilizada para
ningún otro tipo de operaciones comunales.
En 2015, la administración conducida por María Elisa Vidal

había inaugurado 7 unidades habitacionales.
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laborde - “Mi Casa 1”: Construirán diez
nuevas viviendas

naCIonalES

El domingo 13 tendrá lugar el
acto eleccionario “PaSo”
E l próximo domingo 13 de

agosto se celebrarán las
elecciones Primarias abiertas
Simultáneas y obligatorias en
la República argentina, más
conocidas como PaSo.
Las elecciones primarias son

un método de selección de can-
didaturas para cargos públicos
electivos nacionales y de habili-
tación de partidos y alianzas
para competir por tales cargos.
Es decir, una o más listas de

precandidatos de un mismo par-
tido o alianza compiten entre

sí, para conformar la candidatura
con la que una agrupación polí-
tica determinada podrá presen-
tarse en las elecciones nacio-
nales, siempre que haya obte-
nido entre todas sus listas de
precandidatos un umbral de apo-
yo mínimo equivalente al 1,5%
de los votos válidos en el distrito
y para la categoría de cargo en
la que pretenda competir en los
comicios nacionales.

¿quÉ SE vota En laS
ElECCIonES PaSo?

En las elecciones primarias, los

ciudadanos votarán listas de
precandidatos para los siguien-
tes cargos electivos nacionales:
Cámara de Diputados : renovará

127 de sus 257 miembros para
el período 2017-2021
Senado Nacional :En 2017 co-

rresponde renovar un tercio del
Senado, exactamente 24 sena-
dores. Los distritos que renuevan
senadores para el período 2017-
2023 son: Buenos Aires, For-
mosa, Jujuy, La Rioja, Misiones,
San Juan, San Luis y Santa
Cruz.

¿CóMo SE vota En laS
PRIMaRIaS?

Para que el voto sea válido hay
que poner un sólo candidato
elegido por categoría: Por ejem-
plo, una sola boleta o lista de

candidatos a diputados y una
sola boleta de candidatos a se-
nadores, si corresponde.
Cualquier sobre con más de

una opción por categoría, será
considerado “nulo”.
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PaSCanaS

Facebook/AlePriviteraFotografia Cél: 03537-15681333
http://aleprivitera.wixsite.com/fotografia Justiniano Posse

◘ durante el pasado fin de semana, en el salón de la Sociedad
Italiana, se desarrolló en Pascanas el evento cultural, artístico
y social denominado “Somos Cultura”.
La idea central del encuentro fue fomentar la actividad cultural en

sus diversas expresiones, artesanías, danzas, pintura, cómics,
teatro, dibujo, literatura, herrería artística y música,  entre otras.
Durante dos días, los visitantes al evento pudieron disfrutar de

espectáculos, recorrer distintos puestos artísticos, participar de
clínicas y seminarios, presentación de libros, degustación de
comidas y mucho más.
Desde la organización esgrimieron: “La intención es que esta

jornada de cultura, no sea solo un espacio de muestras de las
obras, sino también un espacio de revalorización de la tarea del
artista, es decir que los visitantes forman parte del espacio donde
se brindarán charlas, talleres, seminarios con procesos creativos,
clínicas; en donde puedan compartir y aprender de los artistas”.
Y agregaron: “A través de la misma se busca generar un ámbito

para el intercambio cultural, promoviendo el desarrollo y perfec-
cionamiento artístico de cada participante”.
Los vecinos y artistas acompañaron esta primera convocatoria

realizada por un grupo de entusiastas y ya se comienza a pensar
en “Somos Cultura 2018”.

Pasó la primer edición de “Somos
Cultura”
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Horarios de atención al público: lunes a viernes: 09:30 a 12:30 hs. 17:30 a 22:00 - Sábados: 09:00 a 18:00.

Justiniano Posse: Inaguraron las obras 
de ampliación del Hospital San Roque

BREvES dE la REgIón 

◘ acompañado por un gran número de vecinos se inaugu-
raron las refacciones del Hospital San Roque.
El nosocomio recibió una reestructuración total de su edificio

que incluye tres nuevos consultorios, un vacunatorio, una sala
de reuniones, una sala de espera y un nuevo baño apto para
discapacitados.
Esta obra realizada con la Cooperadora del Hospital, implicó

una inversión de $1.920.000.
A esto hay que sumarle los 350 mil pesos el gobernador Juan

Schiaretti se comprometió a enviar en su última visita a la
localidad. Ese dinero será utilizado en nuevo equipamiento téc-
nico.
Según anunció el intendente Gerardo Zuin a la prensa están

previstas más obras para el centro de salud, entre las que se
destacan la puesta en valor de la institución con la nueva
fachada; la remodelación de los baños en la sala de internación;
la construcción de nuevos sanitarios y la edificación de más
salas de internación.

-diseño y construcción de muebles 
(Duración 3 meses – Comienzo: Septiembre) 

Dictado por el Arq. Juan Medic.

-Seminario de dulces y conservas
(Comienzo: Octubre)

-Seminario de cocina navideña 
(Comienzo: Octubre)

*Dictados por la Cheff internacional, Prof. Tania Pitavino.

JuStInIano PoSSE: Plantan áRBolES En El
“día MundIal dEl áRBol”

El próximo 29 de agosto, en el Día del Árbol, todos los
empleados municipales de todas las dependencias de
Justiniano Posse plantaran "un árbol por cada 16 resmas
de papel utilizadas" en la administración municipal este
último año. 
Una actividad de Responsabilidad Social que busca com-
prender el impacto de nuestro trabajo diario. 
----------------------------------------------------------------------------
JuStInIano PoSSE: analIzan ConStRuIR una CIClovía
5 arquitectos de la Dirección Nacional de Transporte No
Motorizado, del Ministerio de Transporte de la Nación
están en Justiniano Posse, realizando un relevamiento
para la construcción de 9km de ciclovías en nuestra loca-
lidad.
---------------------------------------------------------------------

MontE BuEy: CHaRla SoBRE dIStIntaS oPCIonES
dE BIonERgía

Tuvo lugar en Monte Buey una conferencia sobre bioe-
nergía. En la misma se abordó una valorización energética
de residuos pecuarios y alternativas de financiamiento, a
cargo del Ing. Horacio Pinasco, titular de Tecnored Con-
sultores S.A.
La reunión fue organizada por la Dirección de Producción
y Desarrollo Municipal. Estuvieron presentes integrantes
de la Mesa Porcinos Monte Buey, directivos de la Coope-
rativa Eléctrica y de Obras y Servicios Públicos de Monte
Buey Ltda., y productores de las localidades de Justiniano
Posse, Isla Verde y Monte Maiz.
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yPF S.a.
SR. guStavo MEndEz
loPEz
Nos cumple en agradecer a
quienes conducen el destino
de esa, nuestra prestigiosa
Empresa que es Y.P.F., su
atinada invitación a participar
en la licitación: Pelotas -
N°8100475381.
Esto nos ha colmado de or-
gullo y de una gran expecta-
tiva. Sabemos que han tenido
en cuenta la impronta de
nuestra invención que data
de los años 30, la que hasta
el día de hoy no ha sido re-
emplazada a pesar por la
alta tecnología en la cual vi-
vimos inmersos.
Aquellos visionarios; POLO,
VALVONESSI y TOSSOLINI
pioneros de estas pampas
gringa cordobesa, hoy tam-
bién sentirían el orgullo de
ser reconocidos a tantas ho-
ras de desvelo que le llevó
mejorar la pelota de Fútbol,
elemento indispensable para
dar rienda suelta a esa pasión
que especialmente tenemos
los ARGENTINOS.

En la ya mencionada licita-
ción, nos solicitan determi-
nados materiales que son
propios del "Mercado Asiáti-
co" y de una textura que son
para producir PELOTAS
TERMO SELLADAS Y/O
CON COSTURA A MÁQUI-
NA.
Estos insumos no existen
en nuestro País., y no los
manipulamos dado que nues-
tra pelota es de calidad con
costura a mano.
Ejemplo de lo que solicitan:
Material: Mínimo 0,15, TPU
+ 2,5 mm EVA (TOTAL 2,65
TPU) con 2 tapas de poliés-
ter, logrando un grosor total
del material de 3,15 mm +
wound rubber bladder (De
32 gajos utilizar un hilo de
grosor tipo 21S para el hilado

de la cámara.
El peso del hilado con el
pegamento desde estar entre
30 y 40 gramos, las pelotas
con cámara de aire de goma,
con hilos blancos entre 25 y
27 gramos.
Respecto a las pautas de
los tiempos exigidas supo-
niendo que ustedes, se ex-
pidan a nuestro favor solo
sería de 30 días; ESO ES
UN IMPOSIBLE, para una
fabricación artesanal.
Como sabrán; ni siquiera
ese gigante asiático, con su
poder INDUSTRIAL puede
cumplir esa exigencia.
También es cierto que reza
en la licitación, que podemos
participar con una menor can-
tidad de unidades, pero nos
ata lo que dijimos anterior-

mente, los materiales por us-
tedes exigidos en el pliego
no existen en el país, menos
con el espesor del hilo que
ustedes pretenden, ya que
reiteramos, es para producir
pelotas con COSTURA A MÁ-
QUINA.
Pero lejos de resignarnos
ante la contemplación que
han tenido para con nosotros,
nos ha alentado la idea de
enviar una muestra para que
puedan cotejar las bondades
de nuestros productos y de

esa forma justificar el honroso
NOMBRE: BELL VILLE CA-
PITAL NACIONAL DE LA PE-
LOTA DE FÚTBOL.
Sugerimos con todo respeto,
aunque sea en un menor nú-
mero de unidades estar pre-
sentes en las Estaciones de
nuestro bendito País.
Sería “distintivo” y simbólico
hacer justicia a esta industria,
que lleva años reclamando
y declamando que la tengan
en cuenta.
Cordialmente
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Sección DEPORTES
lIga BECCaR vaREla - ClauSuRa 2017

lambert y atenas mandan en las primeras tres fechas
del Clausura 2017

Sp. Chazón 0 vs. 2 atenas
a: nicolás vidal - 32´ st.
a: nicolás vidal - 42´ st.

J. newbery vs. Sarmiento (I)
S: Héctor alfaro - 50´ pt. Penal

Sarmiento (E) 0 vs. 2 Sp. Rural
SR: Enzo andrada - 28´ st.
SR: leo Bianchetta - 46´ st.

libre: talleres - zona oeste
libre: Recreativo - zpma Este

argentino 3 vs. 0 Independiente
a: alexis Pinardi - 4´ pt. - 6´ st.
a: Emiliano Ibáñez - 35´ pt.

olimpo 2 vs. 3 lambert
o: Juan Caranta - 22´ pt.
l: Joaquín Poveda - 35´ pt. y 8´st.
o: Sergio Chiodi - 33´ st.
l: Sacha Reyna - 47´ st.

atlético 1 vs. 1 g. Renny
a: Franco Paz - 23´ pt.
gR: daniel Cortéz - 38´ pt.

◄◄ 3° FECHa - zona EStE ►►◄◄ 3° FECHa - zona oEStE ►►

-------------------- zona Este  ------------------
atlético vs. argentino
g. Renny vs. olimpo

Recreativo vs. Independiente
libre: lambert

-------------------- zona oeste ------------------
Sp. Rural vs. J. newbery

Sarmiento (I) vs. Sp. Chazón
atenas vs. talleres
libre: Sarmiento (E)

zona Este
argentino 1 vs. 0 Independ.

olimpo 0 vs. 1 lambert
atlético 7 vs. 4 g. Renny

libre: Recreativo

zona oeste
Sp. Chazón 0 vs. 3 atenas

newbery 6 vs. 0 Sarmiento (I)
Sarmiento (E) 1 vs. 3 Sp. Rural

libre: talleres

tt EE RR CC EERR aa dd II vv II SSII óó nn
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lIga BEllvIllEnSE

San Martín (MJ) 2 Vs. 2 Matienzo

Def. Juventud (JP) 2 Vs. 2 San Carlos

Progreso (N) 2 Vs. 3 Complejo (JP)

San Martín (MB) 2 Vs. 1 Dep. Leones

Dep. Roca 1 Vs. 2 Argentino (MJ)

Libre: Bell

San Martín de Monte Buey es lider en el
certamen “95 aniversario Central de Bell ville”

◄◄◄◄◄ RESuMEn SEgunda FECHa - dIvISIonal a ►►►►►

Defensores (SAL) 1 Vs. 0 Sp. Unión

Central (BV) 4 Vs. 2 Villa Argentina

Unión (M) 1 Vs. 0 Argentino (BV)

Talleres (BV) 3 Vs. 1 Talleres (B)

Tiro Federal 1 Vs. 2 River Plate (BV)

Firpo 0 Vs. 3 Luro y 30 de Junio

◄◄◄◄◄ RESuMEn SEgunda FECHa - dIvISIonal B ►►►►►
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◘  El departamento de Fútbol Infanto Juvenil de la liga
Bellvillense de Fútbol puso en marcha el proyecto para
la “Prevención de la violencia en el Fútbol Infantil”.
La iniciativa es producto de los habituales problemas ge-
nerados especialmente por los padres, técnicos y ayudantes
que priorizan los resultados formativos en lugar de promover
la actividad deportivas que es el fútbol.
En tal sentido, la entidad ha decido dar un paso en materia
de prevención y concientización y puso en marcha este
ambicioso programa de trabajo.
El mismo comprende un importante cantidad de acciones
a los fines de enfrentar esta problemática que se da en las
categorías formativas del fútbol regional.
Entre ellos se destacan: concientización para la prevención
temprana de la violencia en el fútbol infantil”; creación de
un código de conducta para espectadores, con jurisdicción
del Tribunal de Penas”; aplicación de Derecho de Admisión
para agresores; dictado de clínicas y talleres; etc.
Los valores que se impulsan desde el programa es la
salud deportistas, tolerancia en la práctica deportiva, reso-
lución de conflicto, seguridad en los estadios, etc. Todo ello
como parte integrante de la pretensión común a la hora de
promover la práctica deportiva para que la misma se trans-
forme en una escuela de vida y desarrollo de valores.

Excelente inciativa del Fútbol Infanto Juvenil
de la liga Bellvillense de Fútbol



dEPoRtESEL MEDIO
PRIMERA QUINCENA DE AGOSTO 15

◘ desde el viernes 28 y hasta el domingo 30 de julio se
disputó en Corral de Bustos el torneo Provincial Femenino
Sub 15 de vóley. gracias a una sociedad que armaron Co-
rralense y Sporting se pudo ver a los 16 mejores equipos
de la Provincia en ésta disciplina.
Más allá de los resultados quedó claro que tanto la encargada

general del torneo por la Federación Cordobesa, como el en-
cargado de los árbitros se mostraron muy conformes con lo
presentado por los dos clubes, lo que habla de la capacidad y
compromiso ante eventos tan importantes como el que acaba
de concluir.
También estaba en juego la Copa Centenario de Sporting

Club, y la presidente del Concejo Deliberante Silvia del Santo
en representación del intendente Pacheco entregó las respectivas
declaraciones de interés municipal del certamen a representantes
de ambos clubes organizadores.
Bell de Bell Ville se consagró campeón del Torneo derrotando

en la final a la Universidad Nacional de Río Cuarto en dos set
corridos (25-18 / 25-13).
3º - Sociedad Deportiva (Devoto).
4º - Club Deportivo (Freyre)
5º - Trinitarios (Villa María)
6º - Asociación Deportiva Atenas (Córdoba)
7º - Corralense (Corral de Bustos)
8º - Rivadavia (Villa María)
9º - Almafuerte (Las Varillas) 
10- El Tala (San Francisco)
11- El Ceibo (San Francisco)
12- Municipal (La Carlota)
13- P V S (Córdoba)
14- Progreso (Noetinger)
15- Club la Calera (La Calera)
16- Argentino (Marcos Juárez)
Este torneo clasificó a los cuatro primeros para el nacional

que se disputará en Chapadmalal en el mes de octubre próxi-
mo.

Fuente: néstor Pasquini

Bell de Bell ville ganó el torneo
Provincial Femenino Sub 15 de voley



Sección AGROPECUARIA
SItuaCIón IMPoSItIva

la Mesa de Enlace de Córdoba critica
una decisión de Rentas de la Provincia

-------------VENDO------------
1- Tractor Deutz 5.125, refrig. a aire, cabina Soid, doble
salida hidráulica, pala nueva Kafu K1600 reforzada.
1- Tractor Deutz Fhar 4.100 Sincron, cabina Soid, doble
salida hidráulica, con recipiente de aceite grande, Vigia,
gomas nuevas.
1- Desmalezadora DH-302 Agromec. 
1- Procesadora de alimentos balanceado, Impagro Mod.
PV 12, con balanza Magri, C/ 1 sinfin de carga y 1 sinfin
de descarga, con rueda de transporte, muy buena.
1- Paratil Gherardi usado de 9 púas, con 9 cuchillas
turbo, con resorte de compresión a 50 cm. Laterales ple-
gables para su traslado con rodados 650 x 16 nuevas.
1- Acoplado Vaquero 4 mts. de largo por 2 mts. de en-
gomado cubiertas 600x16.

------------------------------------------------------
agRo-Maq - la Carlota -

tel.: 03584-15401498

La Comisión de Enlace de
Entidades Agropecuarias Re-
gional Córdoba manifiestó
rechazo y a la vez no oculta
su preocupación por las in-
timaciones a productores
agropecuarios cordobeses,
porque la Resolución
07/2017 del Gobierno de
Córdoba, obliga a quienes
desarrollen la actividad de
producción primaria, indus-
trial y la prestación del ser-
vicio de transporte, a actuar
como agentes de informa-
ción de la Dirección General
de Rentas respecto de las
adquisiciones de gasoil.
Según la Resolución, que
fue publicada en el Boletín

Oficial el 19 de mayo de
2017, que , detallando lo si-
guiente:
1. Nombre, Apellido, deno-
minación o Razón Social y
número de CUIT del distri-
buidor, revendedor, comer-
cializador, almacenador y
boca de expendio a la que
se le adquiere el gasoil.
2. Identificación del tipo, nú-
mero y fecha del compro-
bante emitido por el distri-
buidor, revendedor, comer-
cializador, almacenador,
boca de expendio en res-
paldo de la entrega del bien
comercializado, consignan-
do, en cada caso, al trans-
portista involucrado en el

traslado de los productos y
la localidad/provincia del pro-
veedor.
3. Cantidad de litros adqui-
ridos, con indicación del pre-
cio de compra neto del im-
puesto al valor agregado de
la factura, excluidos impues-
tos internos u otros concep-
tos que se adicionen.
Según la Resolución esa
información deberá suminis-
trarse mensualmente, hasta
el último día del mes inme-
diato posterior al período in-
formado, en la forma y con-
diciones que disponga la Di-
rección General de Rentas.
Frente a la necesidad de
luchar contra la evasión im-
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positiva, en el marco del es-
tricto cumplimiento de la le-
gislación vigente, las insti-
tuciones que integran la Co-
misión de Enlace represen-
tativa del sector agropecuario
cordobés expresan su can-
sancio por la presión que
ejerce una sobredimensio-
nada estructura estatal, un
“monstruo que es grande y
pisa fuerte”, que renuncia
cada vez más a ocuparse
de sus indelegables facul-
tades, entre las que se cuen-
tan la fiscalización y control,

para “diseñar” métodos de
requerimiento de información
que obligan a los ciudadanos
a hacer lo que no deben, a
ocupar su tiempo y sus re-
cursos en lo que no es de
su competencia, a distraer
sus energías de lo que sa-
ben hacer: Trabajar.
Desaliento, debilidad e im-
potencia definen el sentir
frente a quienes acuerdan
postergar, sin límites, la toma
de decisiones indispensables
para lograr un cambio en la
realidad económica y pro-

ductiva de la Provincia, la
región y el país; desacuerdo,
disconformidad, contrariedad
con los que, lejos de trabajar
por la simplificación del sis-
tema tributario, por la reduc-
ción de la presión impositiva,
generan mayores exigencias
administrativas.
Por lo mismo, convocan al
equipo técnico responsable
del fortalecimiento de la es-
tructura integral del organis-
mo recaudador provincial, a
los fines de disminuir los ni-
veles de morosidad, incum-
plimiento y evasión, a “po-
nerse en el lugar del otro”,
a consultar, a ocupar el sillón
del productor agropecuario
para – de una vez por todas
– entender la realidad y ac-
tuar en consecuencia.



Sección SALUD

FuEntE: ya Salud

Quizá hemos escucha-
do de los beneficios

y las propiedades del bi-
carbonato de sodio. Si es
así, quizá nos sintamos
tentados a consumirlo sin
tomar precauciones o me-
didas previas. Este es un
error, ya que debemos te-
ner presentes las contrain-
dicaciones del bicarbonato
de sodio para confirmar si
es saludable para nosotros
consumirlo o no. Si tienes
dudas sobre las contrain-
dicaciones del bicarbonato
de sodio, este artículo es
el que estabas buscando!
Siempre se habla mucho so-
bre los beneficios del bicar-
bonato de sodio para nuestra
salud, se conoce que el bi-
carbonato de sodio diluido
en agua con limón aporta
múltiples beneficios a nuestro

cuerpo, desde aliviar dolores
de acidez estomacal hasta
desintoxicar y depurar el hí-
gado, no todas las personas
pueden consumirlo, y en al-
gunos casos, el consumo de
bicarbonato de sodio puede
presentar contraindicaciones
que varían en nivel e inten-
sidad.

ContRaIndICaCIonES dEl
BICaRBonato dE SodIo

El bicarbonato se utiliza al-
rededor de todo el mundo
en la elaboración de comidas,
bebidas, e incluso es reco-
mendado por profesionales
para el tratamiento de algu-
nas enfermedades. A pesar
de ser un producto natural,
el bicarbonato de sodio pue-
de presentar algunos incon-
venientes a la hora de su

consumo para algunas per-
sonas. 
Los padecimientos más co-
munes a la hora de su con-
sumo son los que expone-
mos a continuación:
◘ El bicarbonato de sodio
contiene niveles elevados en
sodio, por lo que no se reco-
mienda su consumo en per-
sonas que sufran de hiper-
tensión, problemas en los ri-
ñones, con presión arterial
elevada o que deban seguir
una dieta baja en sodio.
◘ No se recomienda su con-
sumo simultáneo con algunos
medicamentos y antibióticos,
especialmente antiácidos, vi-
taminas y antibióticos.
◘ En algunas personas el
consumo de bicarbonato de
sodio puede presentar males
como sensación de sed, re-
tortijones o gases. No son

Contraindicaciones del Bicarbonato
de Sodio
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Salud

síntomas comunes pero pue-
den presentarse durante el
tratamiento o consumo de
bicarbonato de sodio. De ser
así, debemos consultar con
un médico.
◘ El consumo de bicarbonato
de sodio puede traernos al-
gunos síntomas graves si lo
consumimos de una forma
no adecuada o sobredosis. 

además, de consumirlo
junto a los medicamentos
del estilo mencionado, po-
demos sufrir los siguientes
síntomas:
◘ Fuertes dolores de cabe-
za.
◘ Malestar estomacal o au-

mento en la acidez, también
con posibilidades de irritación
gástrica o sensibilidad en el
estómago.
◘ Vómitos recurrentes
◘ Pérdida de apetito
◘ Irritabilidad
Síntomas y sensación de
debilidad.
◘ Aumento en la producción
de orina.
Respiración mas lenta a lo
normal
◘ Inflamación en las extre-
midades inferiores del cuer-
po.
◘ Orina y heces con san-
gre.
De presentar alguno de los
siguientes síntomas o ma-

lestares, debemos dejar el
consumo de bicarbonato de
sodio inmediatamente y con-
sultar con nuestro médico lo
antes posible.
Como siempre recomenda-
mos, para poder aprovechar
al máximo los beneficios que
presenta esta fórmula de bi-
carbonato de sodio diluido
en agua con limón, primero
debemos asegurarnos que
es totalmente seguro para
nosotros consumirlo y no
arriesgarnos a sufrir algunos
de los padecimientos que les
comentamos en este artícu-
lo.
Antes del consumo de cual-
quier receta, mezcla o medi-
camento, como en este caso,
es necesaria la consulta con
un médico que nos explique
y nos asegure que no hay
ningún riesgo para nosotros
debido a su consumo. 
Esto puede ahorrarnos pro-
blemas y nos asegura que
podamos disfrutar de los be-
neficios del bicarbonato de
sodio.




